

Unterstützung der Kampagne #WirFahrenZusammen durch den BUND

Die Bundesdelegiertenversammlung beschließt die Unterstützung der Kampagne #WirFahrenZusammen durch den BUND.

Sie beauftragt den Bundesvorstand und die Bundesgeschäftsstelle Kontakt zu den Organisator*innen von Fridays for Future, ver.di und ggf. weiteren Organisationen aufzunehmen und zu prüfen, welche Form der Unterstützung bzw. Zusammenarbeit von Seiten des BUND sinnvoll und im Rahmen verfügbarer Haushaltsmittel möglich ist.

Die Landesverbände werden gebeten, die verschiedenen Ebenen und Ortsgruppen der #WirFahrenZusammen-Kampagne mit den ihnen zur Verfügung stehenden Ressourcen ebenfalls zu unterstützen.

Der BUND steht solidarisch zu den Aktivist*innen der Klimagerechtigkeitsbewegung und den Kolleg*innen aus den Gewerkschaften, die gemeinsam für eine echte Mobilitätswende eintreten. Der BUND erkennt an, dass es einen gut ausgebauten und gut funktionierenden Öffentlichen Personenverkehr (ÖV) nur geben kann, wenn in diesem wichtigen Bereich der Daseinsvorsorge gute Arbeitsbedingungen und faire Bezahlung durchgesetzt werden können.